



CRECE LA INCONFORMIDAD EN MORENA POR LICENCIA DE SERGIO MAYER

“Debería de estar aquí”:
Monreal: “congruencia”,
pide la oposición

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Morenistas en la Cámara de Diputados coincidieron en que la dirigencia nacional de su partido, encabezada por Luisa María Alcalde, debe reforzar la revisión de perfiles, principalmente de legisladores plurinominales rumbo al próximo proceso electoral del 2027.

Lo anterior, después de que el morenista, Sergio Mayer, solicitó licencia por tiempo indefinido a su cargo legislativo para participar en el reality show denominado “La Casa de los Famosos”.

En entrevista con medios de comunicación, el coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, señaló que Mayer le notificó con anticipación su intención de solicitar licencia y afirmó que esto se inscribe en los derechos que tienen los diputados.

No obstante, consideró que, por la carga de trabajo legislativo, “uno debería estar aquí, pero cada uno tiene que asumir su responsabilidad”, resaltó.

Al cuestionarle sobre los criterios de selección de candidaturas plurinominales, consideró que Morena debe fortalecer sus mecanismos internos.

Señaló que el partido “seguramente ahora se esforzará más para revisar los perfiles de aspirantes”.

Por su parte, el también morenista, Sergio Gutiérrez Luna, puntualizó que “todos los partidos” deben mejorar los filtros para todas las candidaturas en juego, no solo para diputados plurinominales. En tanto, la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, **Kenia López Rabadán**, expresó que la ciudadanía exige congruencia. •



Luisa Alcalde pidió reforzar la revisión de perfiles a cargos públicos. **Especial**